

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを实践しましょう



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校
学校だより
令和5年3月1日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成
目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

感謝！ 感謝！ 1年間ありがとうございました

今年度の教育活動が間もなく終わろうとしています。あっという間の激動の1年でした。今回の卒業式から、コロナ対応が変わります。これまで感染予防対策のために学校行事の中止や変更、マスクの着用、検温など、保護者の皆様や子どもたちには本当に多くの協力をいただきました。それにしても3年間長かったですね。そしてよく頑張りました。

これで一気に流行前に戻ればよいのですが、今後の見通しは依然不透明と言わざるを得ません。これまでずっとマスクを着けて生活していたことの影響や鳥インフルエンザ、サル痘など新たな感染症の流行などが懸念されます。

学校としてこれまでと同様、お子さんの安全・安心を第一にひとつひとつの課題に地道に対応していくしかありません。子どもたちがみんなで顔を突き合わせて相談したり、大きな声で歌を歌ったり、互いにくっついてわいわい楽しく活動したりすることで、豊かなコミュニケーション力が育ちます。次代を担う子どもたちは、これまで以上に日本人はもとより外国の方々ともコミュニケーションを図りともに支え合うことが必要になるでしょう。人工知能（AI）などの機械では難しい人間ならではの能力こそ学校教育で育てていかなければならないと思います。来年度に向けて更に充実した学びになるよう努力してまいります。お子さんの未来のため、共に手を携え頑張ってまいります。

これまでのご理解、ご協力に心から感謝申し上げます。（校長 阿部）

ありがとう
ございました



「卒業」に向けて全校が気持ちを一つに

6年生は2学期から「卒業プロジェクトチーム」を立ち上げ、その取組の一環として「卒業アルバムの作成」や「成長を振り返る会」など、小学校生活最後の思い出作りに取り組んでいます。教室には卒業までの「カウントダウンカレンダー」が掲示され、さらには卒業式練習も始まったことで、学年全体で卒業を迎える気持ちが高まっているところです。

5年生以下の下級生も、6年生に気持ちよく卒業してもらおうと様々な取組をしています。昨日は「6年生を送る会」を開催し、5年生が中心となって各教室で縦割り班ごと、歌やゲームで楽しい時間を過ごしました。会の後半には下級生から感謝の言葉を添えてプレゼントを手渡し、それを6年生が笑顔で受け取るというほほえましい姿が見られました。

他にも先日開催した「アウトリーチコンサート」や明日の「鼓笛引継ぎ」など、6年生は小学校での活動を一つ一つ終えていきます。登校日は残りわずかですが、6年生には一つでも多くの思い出を作ってほしいと願っています。また、下級生や職員等は6年生への感謝の気持ちを持って、卒業を盛り上げていきたいと思えます。



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		3月	学校をきれいにしよう
	保 健	3月	身のまわりをきれいにしよう
	給 食	3学期	食べ物の働きを知ろう



4月の主な行事予定をお知らせします

令和5年度のスタートに向け、現在、年間行事予定の最終調整等を行っています。詳細な予定については新年度を迎えてからになりますが、現時点での4月までの主な行事予定（春休みも含む）についてお知らせいたします。 ※3月末には学校ホームページでも確認できます。

- 3月28日(火) 離任式 ※8:15まで登校 9:00頃下校
- 4月10日(月) 始業式 お迎えの式 (Bタイム・4校時限 給食なし)
- 11日(火) 入学式 (2～6年; 3校時限 給食なし)
- 12日(水) 給食開始 委員会活動
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査
- 20日(木) 避難訓練 (地震・津波想定)
- 24日(月) 交通安全教室
- 26日(水) 学習参観日Ⅰ
- 27日(木) 学習参観日Ⅱ・懇談会 ★弁当日

